

19.03.2021

Verkehrsbehinderung in der Rheinuferstraße in Fahrtrichtung Oppau

Da sich in den letzten Tagen drei Schachtabdeckungen in der Rheinuferstraße, "Hemshoftunnel", verstärkt abgesenkt haben, musste aus Verkehrssicherheitsgründen, die rechte Fahrspur in Richtung Oppau für den Verkehr sofort gesperrt werden. Die Schäden werden am Mittwoch, 24. März 2021, beseitigt. Der Verkehr kann dann voraussichtlich am Donnerstag, 25. März 2021, wieder wie gewohnt fließen.

Der Bereich Tiefbau bittet um Verständnis.